

Minta Ulama Banten Dukung Andra Soni, Ini Alasan K.H. Ma'ruf Amin

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 15, 2024 - 19:58



Banten – Calon Gubernur Banten Andra Soni didampingi mantan Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah mengunjungi kediaman ulama sepuh Banten yang juga Wakil Presiden periode 2019-2024, K.H. Ma'ruf Amin di Jalan Raya Tapos No.47-50 Depok, Jawa Barat, Jumat (15/11/2024) pagi.

Andra Soni bicara banyak hal dengan mantan Wapres Jokowi ini tentang kondisi dan pembangunan di Banten. Sehingga akhirnya sang kyai memutuskan untuk

mendukung calon gubernur nomor urut dua tersebut.

"Saya sebenarnya tidak pernah mau dukung mendukung siapa pun dalam kontestasi pilkada. Namun, setelah saya bicara banyak hal dengan pak Andra dan mendengar komitmennya untuk bekerja sama serta mau mendengar nasihat para kyai, saya memutuskan untuk mendukungnya," tutur K.H. Ma'ruf Amin.

Ketua MUI periode 2015-2024 ini menyatakan tak banyak pemimpin yang mau nurut sama nasihat kyai, tapi Andra Soni punya komitmen yang bagus serta mau menuruti semua nasihat para kyai.

"Dari pembicaraan kami, saya tahu pak Andra orangnya yang punya komitmen mendengarkan nasihat kyai, maka saya mengajak para kyai se Banten beserta para santrinya untuk mendukung pak Andra Soni sebagai Gubernur Banten mendatang," ujarnya.

K.H. Ma'ruf Amin menyatakan dengan mendukung Andra Soni dan Dimiyati Natakusumah di Pilgub Banten mendatang, maka insyaAllah Banten akan punya semangat perubahan yang baru.

"Banten akan punya semangat yang baru dan pola kepemimpinan yang baru, sehingga masyarakat Banten akan lebih sejahtera," tutur Rais'aam PB NU periode 2015-2018 ini.

Mendapat dukungan tersebut, Calon Gubernur Banten Andra Soni mengaku senang setelah mengunjungi kediaman dan mendapat dukungan dari K.H. Ma'ruf Amin.

"Alhamdulillah tadi saya didampingi mantan Wali Kota Tangerang dua periode Bapak Arief Rahmansyah dan anggota DPRD dari Fraksi Gerindra Bapak Turidi sowan kepada Pimpinan PKB yang juga Wapres RI periode 2019-2024 Bapak K.H. Ma'ruf Amin," ujar Andra Soni.

Dalam kesempatan itu, lanjutnya, dirinya mendapat banyak sekali nasihat termasuk soal bagaimana menjadi pemimpin di Banten. "Beliau juga minta agar saya mau mendengarkan nasihat para ulama dan mau bekerja sama dengan mereka. Saya pun menyanggupi dan berkomitmen akan mendengarkan nasihat para ulama dalam memimpin Banten," tuturnya.

Andra Soni mengatakan dengan adanya dukungan dari K.H. Ma'ruf Amin yang minta semua ulama Banten bersatu mendukung dirinya dan wakilnya Dimiyati Natakusumah, Andra Soni mengaku seperti mendapatkan spirit baru.

"Dengan adanya dukungan K.H. Ma'ruf Amin punya semangat baru untuk memberikan kemajuan dan keadilan di Banten," ujar mantan Ketua DPRD Banten ini.